



退職・異動された教職員



～お世話になりました～

校長 岡本 昌子 先生（練馬・大泉第四小学校へ）

立野小学校の大好きだったところ
・千川上水沿いの桜がきれいだったこと
・地域や保護者の皆さんが温かかったこと
・教職員が真面目で前向きだったこと
・そして...
何よりも、立野小学校の子供たちが明るく、伸びやかで、優しくかったこと
あつという間の5年間でした。学校経営を支えてくださったすべての皆さんに感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

**主任養護教諭 山本 純子 先生
（練馬・石神井西小学校へ）**

立野小を離れ、今寂しい気持ちでいっぱいです。保健室で、子供たちや保護者の方と共に悩んだり、笑い合ったり、涙を流したり、喜び合ったりした6年間。保健室から応援するはずが、逆に私の方が励まされることが多々ありました。温かな地域・保護者の皆様に支えられ、素直で心優しい子供たちと過ごせたこと、感謝しています。ありがとうございました。

主任教諭 平嶋 木綿子 先生（足立・加平小学校へ）

立野小学校は『陽だまり』です。どんな時にも温かかった保護者の皆様に支えられ、素直で何に対しても一生懸命な子供たちと過ごすことができ、素敵な日々でした。たくさんの思い出をありがとうございます。子供たちの明るさと、人懐っこさと、いっぱいの笑顔でキラキラした毎日でした。そのよさを活かして成長していくことを願っています。5年間お世話になりました。

主任教諭 山田 宏 先生（中野・啓明小学校へ）

担任として、初めて過ごした立野小学校。素直で優しく楽しい子供たちと一緒に学べたことは、本当に幸せでした。また、保護者や地域の皆様、教職員の皆さんから温かくしていただき、とても充実した8年間を過ごすことができました。ありがとうございます。立野小のことが大好きです。ずっと忘れません。

講師 山名 康文 先生（退職）

定年退職して2年目から4年間、立野小でお世話になりました。この4年間は、退職してから毎日同じような日々を過ごしていた私にとって、立野小に通い、授業を通して子供たちと触れ合う楽しさを味わえたとても楽しいものでした。保護者の皆様、児童のみなさん、教職員の皆様ありがとうございました。

**学力向上支援講師 梶山 邦子 先生
（練馬・上石神井小学校へ）**

明るく朗らか、そして思いやりのある立野小の子供たちと過ごした4年間は、とても楽しく有意義なものでした。子供たちと共に学びあう中で、貴重な経験もたくさんさせていただきました。支えて下さった保護者の皆様や教職員の皆様には大変感謝しています。ありがとうございました。

着任した教職員

～よろしくお祈いします～

校長 池上 育志 先生（杉並・富士見丘小より）

樹木が多く、校庭などの敷地も広い立野小学校に着任できたこと、大変うれしくありがたく思います。一人一人の子供たちのよさを、よりよく伸ばしていくために頑張っていきます。様々なこととお世話になると思います。どうぞよろしくお祈いいたします。

教諭 岡部 竜 先生（昭島・拝島第一小より）

学校の近くを流れる千川上水の出発点である羽村市が私の故郷です。その水の流りに導かれたかのように縁あって本校に参りました。進んで挨拶のできる子供たちが多く、毎日気持ちのよい日々を過ごしております。皆様、どうぞよろしくお祈いします。

**主任養護教諭 深見 真奈美先生
（練馬・練馬東小より）**

緑と花がたっぷりの立野小の子供たちは、毎朝元気な挨拶をしてくれるので、とても嬉しいです。
子供たちの心と体の健康に寄り添い、一緒に遊んだり考えたりしながら、健康な成長・発育の応援をしていきたいと思っています。よろしくお祈いいたします。

教諭 荒屋敷 智子 先生（新規採用）

立野小学校のこと、立野という町のことについて子供たちに教えてもらいながら日々新鮮な時間を過ごしております。この今感じている新たな気持ちを常に忘れることなく、毎日元気に子供たちと向き合っていきたいと思っております。どうぞよろしくお祈いいたします。

主任教諭 杉田 陽子 先生(練馬・開進第四小学校へ)

5年間、お世話になりました。振り返ってみると、楽しい思い出ばかりです。どんなことにも前向きで、いつもがんばる立野の子供たちに私もたくさん元気をもらい、助けられていたなと思います。立野小の温かい雰囲気が好きです。みなさんのことを忘れずに、新しい学校でもがんばっていきます。5年間、本当にありがとうございました。

**臨時的任用教員 横井 正敏 先生
（練馬・下石神井小学校へ）**

皆さん、お元気ですか。立野小で過ごした期間は半年間という短い間でしたが、すばらしい思い出をたくさんつくらせていただくことができました。立野での出会いや経験を大切に、新しい学校でも頑張っていきたいと思っています。

**スクールカウンセラー 鍋谷 聡子 先生
（神奈川大学へ）**

立野小のみなさん、お元気ですか。みなさんにお別れを伝えられずに立野小を離れることになったことが、心残りです。立野小では、みなさんと給食を食べたり、いろいろなお話をしたり、たくさんの楽しい時間を過ごすことができました。ありがとうございました。みなさんが、毎日を笑顔で過ごすことができるよう、心から祈ってます。



教諭 酒井 裕子 先生（練馬・大泉学園緑小より）

前任校は650人ほどの規模の学校でしたので、立野小にはとても温かな雰囲気を感じます。1年生のお世話に来てくれる6年生も、優しく穏やかです。
一人でも多くの子供たちの名前を覚えて一緒に活動したいと思っています。どうぞよろしくお祈いいたします。

臨時的任用教員 遠藤 智子 先生(練馬・高松小より)

立野小学校のみなさんは挨拶がしっかりできて歌声も元気です。一緒に楽しく歌ったり、ピアノも沢山聴いたりして欲しいのでリクエストして下さいね。笑顔と歌声のあふれる立野小学校にしていましよう。どうぞよろしくお祈いいたします。

教諭 三浦 裕美子 先生(小平・小平第八小学校へ)

皆さんと過ごしたのは1年間という短い間でしたが、産休・育休を含めると11年間という長い間、立野小学校には大変お世話になりました。素直で明るく、何事にも一生懸命に取り組む姿がとても素敵な立野の子。いつも学校を支え、見守り助けてくださった地域・保護者の皆様。本当にありがとうございました。

**臨時的任用教員 松本 瞳 先生
（練馬・石神井西小学校へ）**

11月より板木先生の産休代替として着任し、すぐに学芸会があり慌ただしかったです。立野小の子供たちはとても積極的でたくさんお話ができたので安心して授業も進めることができました。子供たちは、私が気付かないようなことも発見してくれて自身の勉強にもなりました。これからも元気な子供たちでいてくださいな



教諭 飯塚 綾乃 先生（八王子・船田小より）

校庭では満開の桜と出会い、学校では親切な先生方と、挨拶が元気にできる前日準備に来た6年生の子供たちと出会い、とても気持ちよく立野小学校のスタートができました。ありがとうございます。子供たちのよさをたくさん発見し、それを伸ばしていけるように子供たちと一緒に頑張っていきたいと思います。どうぞよろしくお祈いいたします。

スクールカウンセラー 密田 浩子先生（新規採用）

立野小学校の校庭のきれいな花々や緑に癒やされています。私は、火曜日に勤務しています。お子様のことで、何かお話ししたいことやお困りのことがありましたら、お気軽にご相談ください。どうぞよろしくお祈いします。